



GRAFF'IT : les élèves au pied du mur

publié le 05/11/2010

31 élèves de Terminale STG et de 6 élèves de l'atelier dessin ont rencontré les graffeurs londoniens, Sheone et O.Two, le 5 novembre, devant le mur d'entrée du CAC de Niort. Ils ont interrogé (en anglais SVP !) les artistes sur leur parcours, leurs techniques, etc.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.